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Vorlage zum Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 25.09.2019 - 
Fortsetzung der Lastenrad-Förderung für das Jahr 2020 

 

I. Stellungnahme der Kämmerei 

Anders als in der Beschlussvorlage dargestellt ist die Maßnahme gegenwärtig nicht finanziert 
sprich es sind keine Haushaltsmittel für das Jahr 2020 vorgesehen. Die Finanzverwaltung wird 
die Maßnahme bei erfolgter Zustimmung durch den Wirtschafts- und Grundstücksausschuss auf 
die Liste der nicht aufgenommenen Beschaffungen aufnehmen. Eine Aufnahme in den Haushalt 
bleibt damit den Haushaltsberatungen (nach entsprechender Beantragung durch die politischen 
Entscheidungsträger) vorbehalten. 

 

Im Übrigen stellt sich h.E. die Frage, warum eine derartige Förderung des privaten Bereichs 
erforderlich ist. Dies auch vor dem Hintergrund, dass die Nutzung des Lastenfahrrads bei Ge-
werbetreibenden wesentlich mehr zum Klimaschutz beiträgt, da diese weitaus mehr Kilometer 
als Private täglich zurücklegen und damit viel mehr CO2 einsparen. 

 

 

II. BMPA/SD als Anlage zur Vorlage Nr.: AWS/0081/2019 

9. Oktober 2019 
Käm 

gez. Dr. Röhrs, Amtsleiter 
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